

# Unsere Geschichte

1989–1995



Nachdem ihre vier Töchter jeweils für zwei Jahre auf einem englischen Internat waren, wird **Barbara Glasmacher** zunächst im privaten Umfeld zur **gefragten Expertin** für alle Fragen rund um einen Engländeraufenthalt, bis sie von einer bestehenden Internatsberatung angeworben wird.

1996

**Gründung** der Firma **Barbara Glasmacher Internationale Schulberatung GmbH** mit zwei Mitarbeiterinnen und 30 Partnerschulen in Großbritannien.

1998

Umzug in die ersten **eigenen Büroräume** in der Agnesstraße in München-Schwabing.

2000

Das kleine Unternehmen arbeitet inzwischen mit **70 Partnerschulen** zusammen und hat sechs Mitarbeiterinnen.



2006

**Theresa Glasmacher**, die jüngste der vier Töchter, tritt dem Team der Glasmacher Schulberatung bei. **Umzug in größere Büroräume** in der Herzogstraße 60 für die inzwischen zehn Mitarbeiterinnen.

2008–2010

**Einführung der verkürzten Schulzeit (G8)** in fast allen Bundesländern. Die deutschen Schülerinnen und Schüler möchten von nun an in der zehnten Klasse ins Ausland, was die britischen Partnerschulen zunächst verhalten aufnehmen, es aber (meistens) doch möglich machen, da sie die deutschen Schülerinnen und Schüler so schätzen.



2013

**Theresa Glasmacher** wird **zweite Geschäftsführerin** der Firma neben ihrer Mutter. Die Zahl der Partnerschulen liegt inzwischen bei 140.

2016

**Brexit-Referendum.** Unsere Partnerschulen senden viele Karten, E-Mails und sogar Blumensträuße an die Firma mit nur einer Botschaft: „**Sorry**“.



2017–2019

**Beschlüsse zur Rückkehr zu G9** in Bayern, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Saarland und Schleswig-Holstein. In Hessen und Rheinland-Pfalz haben die Schulen Wahlfreiheit. Über 90 % der Schulen entscheiden sich für G9.

2020

Trotz Coronakrise und temporärer Schulschließungen in Großbritannien zieht es einige **Hundert Schülerinnen und Schüler** aus Deutschland nach England, auch weil Auslandsaufenthalte in den USA und Kanada ausfallen.



2021

Im September feiert die Firma in Tutzing ihr **25-jähriges Jubiläum.** **Barbara Glasmacher** gibt zu diesem Anlass ihren **Rückzug** aus dem Tagesgeschäft der Firma bekannt.

2023

Die Zahl der **Partnerschulen** liegt bei über **200.** Das Team der Glasmacher Schulberatung besteht inzwischen aus **15 Mitarbeitenden**, fünf davon sind schon länger als 20 Jahre dabei.



2024

**Virginia Jakob** tritt als weitere Tochter in die **Geschäftsführung** ein.

Nach knapp 30 Jahren Beratungserfahrung wissen wir, wie wichtig Feingefühl ist.

Nicht jede Schule passt zu jedem Kind, aber es gibt für jedes Kind genau die richtige Schule.

Durch regelmäßige Besuche und die intensiven Gespräche mit den Schulleitungen (Headmaster, Headmistress, Deputy Head, Head of Boarding) und unseren Schülerinnen und Schülern haben wir ein zuverlässiges Bild über die aktuellen Entwicklungen der Schulen und über die Lage vor Ort. So helfen wir, dass die Schule für Ihr Kind schon bald zum „home away from home“ wird.